



SI ALGUIEN conoce un buen remedio casero para las dolorosas mordidas de lengua, por favor, compártaselo al dirigente nacional de **Morena, Mario Delgado**.

Y ES QUE está de no creerse su reclamo al **PAN, PRI** y **PRD** de que están generando una "parálisis legislativa" por no votar las reformas constitucionales propuestas por **Palacio Nacional**.

¿O YA se le olvidaron todas las veces que en sexenios anteriores los **morenistas** –antes **perredistas**, pero siempre **lopezobradoristas**– bloquearon los accesos al **Senado** y la **Cámara de Diputados** para frenar alguna reforma?

¿O LAS CONSTANTES **tomas de tribuna** de integrantes de ese mismo movimiento para evitar, por la fuerza, que avanzaran nuevas leyes cuya aprobación no podían detener con sus votos cuando ellos eran oposición? Son preguntas que sí recuerdan lo que es una parálisis legislativa.

• • •

DESDE la llegada de **Morena** a **Palacio Nacional** pareciera que **México** vive en una larga e interminable campaña electoral.

APENAS se cumple una semana de las elecciones en **seis entidades** y la cargada morenista junto con las **corcholatas presidenciales** llegan hoy para un acto en el **Estado de México**, donde se elegirá gobernador el año que entra.

PERO los aspirantes de la **4T** no son los únicos que andan movidos, pues mañana Toluca será sede del encuentro "El Futuro es con Justicia Social", organizado por **Movimiento Ciudadano**.

HASTA la capital mundial del chorizo llegarán los senadores naranjas **Patricia Mercado, Verónica Delgadillo, Dante Delgado** y, por supuesto, **Juan Zepeda**, quien ya fue candidato a la gubernatura mexiquense cuando militaba en el **PRD**.

NI QUÉ DECIR del **PRI** que ya comenzó a colocar sus piezas con miras a la elección de gobernador en **Coahuila**, el único otro bastión que les queda por defender a los tricolores. Parece que todos traen prisa, pues.

• • •

MUY PENDIENTES habrá que estar de lo que ocurra el martes por la mañana frente a la sede de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, en donde el recientemente creado **Frente Nacional por la Justicia** hará una pronunciamiento.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	8	12/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

EL GRUPO que nació a partir de otros organismos de la sociedad civil como el **Movimiento México Republicano** y **Ciudadanos por México** impulsa una reforma judicial que ponga fin a lo que califican como errores y vicios al interior de la propia Corte y en el resto del **Poder Judicial Federal**.

SIN DUDA el "qué" suena interesante y oportuno ante la situación actual de la justicia en el país, habrá que ver los "cómos" que propondrá ese frente de ciudadanos.